

Consiguieron medalla este fin de semana en Esgrima y Atletismo.

LOS JÓVENES DEPORTISTAS DE VILLANUEVA DE LA CAÑADA CONTINÚAN COSECHANDO ÉXITOS.

Vva. de la Cañada, 9 de feb.- Los jóvenes integrantes del Club de Esgrima y del Club de Atletismo de Villanueva de la Cañada han conseguido medalla de nuevo este pasado fin de semana. El Equipo de Sable Masculino compuesto por Álvaro Vígara, Fabián Joulins, Alejandro Triviño y Jacobo Martín- consiguió el bronce durante la celebración de los “Campeonatos de España Sub-17 de Esgrima”, celebrado en el Centro de Alto Rendimiento de Esgrima en Madrid.

Por otro lado, el Equipo de Sable Femenino, integrado por Sandra Marcos, Almudena Solé y Lucía Martín-Portugués, consiguió el 4º puesto. En la categoría individual, Lucía Martín-Portugués quedó en el 7º puesto de la clasificación y Alejandro Triviño en el 9º.

Atletismo

En el “Campeonato de Madrid de Marcha en Ruta”, celebrado en Alcobendas, los atletas villanovenses consiguieron, en la categoría benjamín masculino (10 años de edad), quedar en los tres primeros puestos: 1º Gabriel Benito, 2º Fernando Vicente y 3º Jorge Arcenegui. En la categoría infantil masculino (14 años de edad), consiguió el primer puesto Michael Emeri. Todos ellos se proclamaron campeones de Madrid.

Por otro lado, ese mismo fin de semana en el “Campeonato de Madrid de Pista Cubierta (Infantil y Cadete)”, Michael Emeri quedaba el 4º en 60 metros valla; Patricia Moro conseguía el 5º puesto en salto de longitud y Gonzalo García, el 4º también en salto de longitud. “Para el Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada es un gran orgullo que los alumnos de las Escuelas Municipales, a través de los distintos clubes, estén entre los primeros puestos del deporte madrileño, en este caso de la Esgrima y del Atletismo. Es el resultado del esfuerzo y la ilusión con la que se preparan nuestros niños y jóvenes pero también el resultado del trabajo realizado por los profesores, magníficos profesionales a los que animamos a seguir





Nota de prensa

trabajando en esta línea”, señaló el Concejal de Deportes, Juan Miguel Gómez.